

Jahresbericht Kinderturnen

Das Jahr 2022 begann infolge der Pandemie erst mal mit einer Kitu-Pause. Nach den Sportferien freuten sich Gross und Klein wieder auf Spiel und Spass in der Turnhalle! Wir erlebten viele tolle Stunden mit balancieren, laufen, springen, klettern, stützen, schaukeln, schwingen, rollen, drehen, tanzen, werfen, fangen, kämpfen, raufen, rutschen, gleiten, kriechen u.v.m. Fürs Aufwärmem zu Beginn der Stunde spielten wir oft eine der diversen Fangisvarianten oder führten eine themenbezogene Stafette durch. Im Anschluss daran stellten wir unterschiedlichste Posten, einen Hindernislauf oder eine Bewegungslandschaft auf, die den Kindern vielseitige Bewegungsmöglichkeiten erlaubten. Der Abschluss bildete dann wiederum ein Platzsuchspiel, ein Bewegungslied oder ein Ballspiel. In unseren Erlebnislektionen turnten wir zu Themen wie Waldtiere, Reiten, Schnee, Zoo, Fliegen, Gyma & Gymo (den Kitu-Äffchen), Elmar, dem karierten Elefanten oder dem Wasserdrachen.

Wegen dem Ausfall der Lektionen im Winter verlängerten wir die Saison und beendeten sie Ende Mai mit einer kunterbunten Stunde mit dem „Fallschirm“. Die Kinder lieben das Spielen und Bewegen mit dem grossen, runden, farbigen Tuch. Sie geniessen es, unter das Tuch zu kriechen, mit kleinen Bällen drin Popcorn zu spielen oder grosse Wellen zu machen, indem die Kinder das Tuch fest auf und ab bewegen.

Im Herbst begannen wir die neue Kitu-Saison mit viel Elan und neuen Ideen. Wir haben in beiden Gruppen über 20 motivierte und bewegungsfreudige Kinder. Es ist toll zu sehen, wie die Kinder sich mutig an neue Herausforderungen wagen und spielerisch ihre Fähigkeiten erweitern sei es im Turnen an den Geräten, beim Bodenturnen, bei den angeleiteten Spielen oder im sozialen Miteinander.

Karin und Dominique